

Berlin, 9.5.32.

An die LEITUNG der KPÖ (Opposition)

Werte Gen.!

Aus Ihrem Brief vom 27. April an Gen. Trotzki ersehen wir, dass Sie beabsichtigen, in die Intern. Linksoption zurückzukehren. Wir können selbstverständlich diese Absicht nur begrüßen, stimmen ihr unsererseits zu. Bei der Wichtigkeit der Frage allerdings und den Befugnissen des administrativen Sekretariats sind wir genötigt, die Angelegenheit erst allen Sektionen zur Entscheidung vorzulegen.

Gleichzeitig würden wir es für sehr wünschenswert halten, wenn Sie Ihren Antrag durch eine Konferenz Ihrer Organisation bestätigen ließen, und das vielleicht so bald wie möglich.

Dieser demokratische Weg entspricht vollkommen unsern gemeinsamen organisatorischen Prinzipien und würde gleichzeitig die beste Garantie für die Festigkeit des organisatorischen Zusammenschlusses geben. Eine solche Konferenz würde auch eine Präzisierung Ihrer politischen Linie im Licht der neuen Erfahrungen für Ihre ganze Organisation erlauben.

Mit kommunistischem Gruß
Für das internat. Sekretariat